

21.03.2003 - 12:16 Uhr

L'école d'architecture et design Athenaeum se distingue dans le cadre du concours "MEUBLE 21" 2003 - Un 1er prix à l'Athenaeum!



Lausanne (ots) -

Voir image: www.newsaktuell.ch/f/galerie.htx?type=ops

L'école ATHENAEUM, qui participait - avec quelque 160 autres professionnels et 5 écoles de la branche -au concours Suisse "MEUBLE21" a vu deux de ses étudiants récompensés. Sébastien Masella, étudiant de première année en Design Industriel, obtient un 1er prix ex-aequo avec un projet original et novateur "O' CARRE" et Maya Obrist, étudiante de troisième année en Architecture d'Intérieur, une mention pour son projet "DERIVATA".

La prestigieuse école romande, dont sont issus des architectes et designers de renommée internationale, présentait au total quelque 15 projets, dont une dizaine - remarqués par le jury pour la qualité du concept et des maquettes - ont passé le cap du 1er tour. C'est un beau succès et une belle consécration pour une première participation à ce concours de prestige. C'est aussi prometteur quant à la qualité de la relève et au dynamisme des designers et architectes de demain ! Les projets seront exposés dans les locaux du Swiss Design Center à Lausanne.

Contact:

école d'architecture & design
Avenue du Mont d'Or
1007 Lausanne/Suisse
Tél. +41/21/612'66'12
Fax +41/21/612'66'11

Medieninhalte



Sébastien Masella et Maya Obrist : lauréats du concours « meuble21 »

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002549/100461242> abgerufen werden.